

## In memoriam

El día 25 de abril de 2001 fallecía nuestro amigo y compañero el Dr. Omar Pedro Guerrero del Hospital San Pere de Ribas (Barcelona) como consecuencia de un episodio agudo de su enfermedad asmática. El inesperado y fatal desenlace se produjo en Marrakech, cuando se procedía a celebrar el Symposium sobre *Últimos Avances en Infecciones Quirúrgicas*, patrocinado por Wyeth-Lederle y la Asociación Española de Cirujanos. La inesperada pérdida del Dr. Guerrero supuso para todos los organizadores, asistentes y ponentes un gran impacto. Aunque de forma trágica, su fallecimiento sirvió para demostrar una vez

más que, en situaciones difíciles, los seres humanos en general, y la comunidad quirúrgica y los responsables de la industria farmacéutica en particular, están por encima de barreras sociales y de razones de mercado, por muy convencionales y apremiantes que puedan parecer.

Sirva este pequeño recuerdo de todos sus compañeros y de la Asociación Española de Cirujanos, para sus familiares y amigos más cercanos.

**J.M. Tellado**